

Siedlervereinigung KITZINGEN

Tradition in Siedlergärten lebt auf

Entente Florale macht's möglich: Aprikosen- und Pfirsichbäume kehren zurück



Aprikosen und Pfirsiche für die Siedlung: Eine alte Siedlertradition lebt im Jahr des Wettbewerbs Entente Florale wieder auf. Die Siedlervereinigung und die Stadtgärtnerei haben insgesamt 14 Bäume verteilt, die die Gärten in der Siedlung schmücken werden. Einen holten sich die Kinder vom Kindergarten Sonnenschein, der Außenstelle des St. Vinzenz-Kindergartens, ab.FOTO: Siegfried Sebelka 2014